

ABSTRAK

Abrani. 1601210553. *Upaya penguatan motivasi siswa dalam pembelajaran Pendidikan agama islam kelas XI di sekolah menengah atas negeri 1 takisung.* Skripsi.Jurusan Pendidikan Agama Islam.Fakultas Tarbiyah dan Keguruan.

Kata Kunci : Upaya, Motivasi, Pendidikan Agama Islam

Pendidikan merupakan bagian yang tidak dapat di pisahkan dari manusia,karena melalui pendidikanlah manusia dapat menjadi manusia yang ideal,Pendidikan merupakan salah satu hal yang paling penting dan pokok dalam kehidupan manusia,oleh sebab itu sangat tepat kalau bidang pendidikan termasuk salah satu hal yang sangat di perhatikan indonesia.

Tujuan penelitian yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah mengetahui upaya Penguatan motivasi siswa dalam pembelajaran Pendidikan Agama Islam Kelas XI di Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Takisung. serta mengetahui faktor pendukung dan penghambat dalam upaya Penguatan motivasi siswa dalam pembelajaran Pendidikan Agama Islam Kelas XI di Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Takisung.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif yang mengandalkan data verbal dan non-numerik sebagai analisis fundamental dan pemecahan masalah untuk penelitian ini. Pendekatan penelitian yang digunakan adalah analisis deskriptif untuk menggambarkan bagaimana kegiatan interaksi guru dalam pembelajaran di di SMA Negeri 1 Takisung

Hasil penelitian menyebutkan bahwa Upaya Penguatan motivasi siswa dalam pembelajaran Pendidikan Agama Islam Kelas XI di Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Takisung dilakukan dengan beberapa faktor, yaitu; 1) Merencanakan pembelajaran 2) Menggunakan metode bervariasi 3) Menggunakan strategi pembelajaran 4) Memberikan tugas 5) Membagikan hasil tugas 6) Memberikan ganjaran dan hukuman 7) Memberikan nasehat. Dan dalam upaya penguatan motivasi siswa dalam pembelajaran Pendidikan Agama Islam Kelas XI di Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Takisung terdapat dua factor yaitu pendukung dan penghambat yaitu; 1) faktor latar belakang pendidikan guru dan 2) faktor pengalaman guru.